

FILINOR FULFR

AUS DER TRAUM!

07. April 2022 – 26. Juni 2022

A TRANS Vitrine im Bahnhof Zoologischer Garten (24 h), Bahnsteig U9, Hardenbergplatz, 10787 Berlin

Finissage, Samstag, 25. Juni 2022 19:00

Eine auf Null gestellte Situation, aus der Traum? Ellinor Euler gibt uns zarte Hinweise auf mögliche Überlebensmodelle. Schwerelos ruht ein Hausartefakt in transparenten Netzstrukturen. Linien aus indischen Stoffresten und alten Krawatten bilden neue Verteilerstrukturen. Glitter und Glamour öffnen den Horizont. ... Die Zukunft ist weiblich!

Ellinor Euler lebt und arbeitet in Berlin und im Kunsthaus Dosse Park Wittstock.

A situation set to zero. Is the dream over? Ellinor Euler presents us with delicate hints at possible modes of survival. A weightless domestic artifact rests in a transparent net structure. Lines made of Indian fabric remnants and old neckties create new distribution structures. Glitter and glamour broaden the horizon. ... The future is feminine.

Ellinor Euler lives and works in Berlin and at Kunsthaus Dosse Park in Wittstock.

www.atrans.org / www.ellinoreuler.de Instagram: @atrans Facebook: atransorg

A TRANS curated by Isolde Nagel